
令和２年度 役員会会議 議事録 記録 岩切尚美 

開催日時 令和 3年 3月 18日（木） 18：15 ～ 20：15 

場  所 宮崎市民プラザ小会議室① 

参 加 者 （出席者）坂本増美 稲岡良隆 今別府大作 中島晋太郎 島田恵美子                 

村山圭太 海老原千明 投山誠志郎 島田喜代子 岩切尚美 

検討課題 １.会長挨拶                                             

年度末の多忙の中役員会等参加感謝しています。年度末まだ 27日の改正

説明会、佐藤先生のオンライン研修、4月総会準備等協力をお願いした

い。 

 

２.介護報酬改定説明会について                                                                                                                   

日時：3月 27日(土) 10時～15時 15分    役員は 9時集合 

開催方法：Zoomによるオンライン研修 サテライト会場における研修 

会場：市民プラザ４Fギャラリー 

会員 60名であるが減る可能性あり。介護報酬改定資料集 2500円徴収。 

受付：投山理事 島田理事  ・徴収  →海老原理事 岩切(釣銭準備) 

検温・消毒→村山理事 嶋田顧問 

手指消毒、体温計は事務局へ稲岡副会長が取りに行く予定。 

会場はテーブル椅子を準備、二人掛けとする。 

インターネットポケット Wi-Fi  稲岡副会長が前日からレンタルする予定

(支払いは月末) 

休憩時間は 45分である為役員は交代で食事をするか?タイムスケジュール

を確認、案内を作成する。 

 

３.特別講演会について…中島理事より 

日時：3月 27日以降  講師:佐藤信人氏 

テーマ：2021年度介護報酬改定の介護支援専門員に関するポイント 

60分オンライン配信予定 

テーマが改正であり 3月 27日の内容と重複する部分があるため 27日以降

で配信予定 

内容：パワーポイントを佐藤氏が録画したデータをオンラインで動画配信

する予定(HPアップ) 

介護人材に関する内容も話したいとの事。4月中句位迄配信を行う予定。 

謝礼 2万円振り込み。 

 

４.各委員会からの報告                                                

<スキルアップ委員>                                                     



2月研修協力ありがとうございました。アンケートには良い声が上がって

いる。Zoom案内メールをわかりやすくしてほしいという意見があり次回は

見やすくなる案内へ修正する。 

投票機能がすぐに 100％となり締め切られるのが早かった。グループワー

クが 100名を超えると分ける作業が大変だった、3人の役員でやっとさば

けた状態であった、平常より慣れておく必要がある。ブレイクアウトから

入室時マイクが ON のままの会員がいて役員で調整する等大変だった。ハ

イブリット研修ももう少し備品を整えていずれ出来る様になるといい。 

後藤先生より、初めての Zoom研修にしてはテクニカルにでき素晴らしい

です。運営する側も参加する側も慣れている感じがあった。まだ Zoomに

なれていない会員も少数見受けられる。これからはオンライン研修が主流

になると思われ皆少しずつ慣れていくのでは。 

参加者が多い時は Zoomではなくウエビナー?も利用できる、500名位の人

数でも可能であるがパソコン機能により使用できない事もある。金額等調

べ今後検討。 

Zoomについては基本料金→ 現在 2,000円/月 100人超えると 7,000円 

・アンケートに関しては動画配信でのアンケート（Web上) 回答率低い、

動画上にはアンケートのお知らせは案内できない為動画の最後にアンケー

ト案内を入れてみてはどうか 

・次年度の研修講師は未定、6月は佐藤先生に依頼の予定                                                                                             

＜施設支援研修委員会＞                                     

コロナ禍で研修は開催できなかった。9月 10月は Zoom研修整備が出来て

いなかった、1月はコロナ感染者増大もあり事業所指導室も多忙極めてお

られ今回は開催は断念。事業所指導室による研修希望者がある為次年度へ

引き継いでいきたいと思う。                           

<広報・渉外委員会>                                                                 

広報誌を HPで配信、動物動画については癒しになるとの反響がありコロ

ナ禍において良かったのではないかと思う。アンケートについては準備不

足であり次年度は改善していきたい。 

東さん→HP年間契約 5,000円/月→4月より動画編集追加 8,000円/月へ。

月 1回であるが 2回目は 3,000円追加となる、それでも良心的に対応して

頂いている通常は 10万円くらいとの事。 

保守契約にはないが迷惑メールブロック等もお願いし受けて頂いている。                 

2020年度 3月 HPメール訪問者数 69,124件（迷惑メール含む）…昨年 

16,761件 

〃    閲覧数 74,318件 …昨年 20,618件                                                                          

HP進捗状況は東氏が管理されているが役員でも過去の物等みれるようにな



るといい。 

委員 花丸吉留さん→宮田さんへ(4月より）                            

＜相談サポート委員会＞                                                            

1月 2月でアンケートを実施。500人中 121人回答あり(FAX95人 Hp26人)                               

1人ケアマネ 10名要望として…コロナ感染で更に交流が減り更に横のつな

がりがなくなっている。 コロナ禍においてのケアマネジメントのプロセ

ス、電話でのモニタリングはこれでいいのか、自分が感染したら、等の不

安感があるとの意見が多かった。                        

Zoomによる研修開催、Zoomの使い方の座談会などを開催していきたい。 

<会計>                                                      

現在 402.734の残高となっており役員報酬、事務局報酬を差し引いても 20

万円くらいの予算はある為今年度中に必要な物を購入したい。今月佐藤先

生謝礼 2万円、27日の Wi-Fiレンタル代を支払う予定。                                         

4月定例会分で必要な封筒や切手を購入してはどうか、また消毒液など感

染対策に必要なものを購入できないか。  5.次年度役員体制について                                                              

まだ理事が 2名決まっていない、事務局も未定。声掛けをお願いしたい                                                     

事務局…セントケア、赤江在介、なでしこ 3号館に依頼してみる。                               

村山理事…心当たりがある会員がいるので声掛けてみる。                                                  

 

５.総会について 

・コロナ感染者は 2週間 0人であるがいつリバウンドするかわからない、

ハイブリッドはまだ整備が出来ていない、Zoomでの総会開催が安全なので

はないか。しかし報告が長いので Zoomも大変なのではないか、人数も制

限するのか、、、。27日のポケット Wi-Fiで開催が可能かどうか判断しても

いいのではないか。プラザも Wi-Fi設備が整う予定であり間に合うかもし

れない。 

来月の事であり急な Zoomへの変更もリスクが高い。昨年度もできていな

い、今回は確実な方法で議決を行いたい。 

嶋田顧問…書面議決でいいのではないか、はがきなどの書面にて返送して

もらう、又は総会資料を送付し異議のある会員は〇〇日までの意見を返送

してもらう。Zoomか書面決議が有力。 

富岡事務局長へ相談し確定したら 4月 10日位の案内を検討していく。 

書面決議であれば切手や封筒を今月中に購入、印刷も今月中に行なえると

良い。 

総会前に役員会を開催する。開催日は富岡氏より連絡。                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

次回役員会 未定 

 


